
 
 
 

"Construire,	c’est	bien.	Remplir,	c’est	mieux	!" 
En	conseil	municipal,	 le	rapport	 'Plan	Local	d'Habitat'	commandé	par	 la	CAPH	nous	a	été	présenté.	Nous	y	
constatons	que	notre	commune	a	le	taux	le	plus	élevé	de	logements	non	occupés	(7%	entre	2013	et	2019)	
et	sur	la	même	période,	celle	où	on	a	le	plus	bâti	(178	nouveaux	logements	entre	2016	et	2021). 
Bien	que	le	maire	ait	contesté	ces	chiffres,	étrangement	il	a	demandé	au	conseil	de	voter	ce	rapport. 
Pour	 la	prochaine	période	 (2025-2030),	 nos	 élus	 communautaires	projettent	de	 changer	 la	 sociologie	des	
quartiers,	des	communes	via	une	politique	sociale	très	marquée.	Or,	la	sécurité	n'est	jamais	abordée,	ce	que	
nous	avons	déploré.	Il	nous	a	été	répondu	que	cela	n'avait	rien	à	voir	avec	l'habitat.	Mais	qui	voudrait	habiter	
un	quartier	où	l'insécurité	règne	?	Comment	peut-on	éluder	cette	situation	qui	menace	notre	société	?	
Nous,	 contribuables	 lecellois,	 financerons	 les	 moyens	 mobilisés	 par	 la	 CAPH,	 27	 millions	 d'euros,	
essentiellement	pour	des	actions	 sociales	 (adaptation	du	parc	 social,	 accueil	des	gens	du	voyage,	 aide	aux	
personnes	en	grande	précarité,	…),	actions	pour	lesquelles	nous	serons	peu	receveurs. 
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